

CONCOURS ■ Les meilleurs apprentis récompensés hier à Saint-Amand

Quand l'esprit guide la main

Les lauréats du concours Un des meilleurs apprentis, organisé par les meilleurs ouvriers de France, ont été récompensés lors de la remise des médailles et titres, hier, à Saint-Amand.

Marlène Lestang

marlene.lestang@centrefrance.com

Les vitrines de Louann Duffourg, Manon Cosyns et Valentin Amichaud, lycéens en vente action marchande à Jean-Guéhenno, à Saint-Amand, ont tapé dans l'œil du jury du concours Un des meilleurs apprentis, organisé par les meilleurs ouvriers de France (Mof), avec la chambre de métiers et de l'artisanat du Cher.

« Quelque chose qui valorise notre CV »

Hier, les trois élèves ont reçu leurs médailles départementales et régionales : or et argent pour le garçon et or et or pour les filles, sélectionnées pour la finale nationale prévue fin juin à Dijon (Côte-d'Or). « C'est quelque chose qui valorise notre CV, » estime Manon.

La cérémonie de remise des médailles et titres, or-



LAURÉATS. Manon Cosyns, Valentin Amichaud et Louann Duffourg, lycéens en vente action marchande à Jean-Guéhenno, ont été récompensés pour leurs vitrines sur le thème des oiseaux.

ganisée hier à la Cité de l'or, à Saint-Amand, a permis de récompenser 60 lauréats au niveau départemental (19 médaillés d'or, 20 d'argent et 21 de bronze) et 26 au niveau régional (11 médaillés d'or, qui participeront à la finale nationale, et 15 d'argent).

Gérard Rapp, président de la Société nationale des Mof, les a félicités et encouragés : « Vous nous avez surpris et impres-

sionnés par votre talent et votre dextérité. Vous êtes le témoignage qu'on peut réussir dans les métiers manuels, où c'est l'esprit qui guide la main. »

Paul Ruellet, vice-président des Mof du Cher, a rappelé quelques chiffres sur ce « concours d'excellence » dans lequel se sont engagés 96 candidats de 7 établissements, dans 13 métiers (*), aux côtés de 24 enseignants et formateurs et 7 maîtres d'ap-

prentissage.

Les trente-cinq membres du jury, composé de professeurs et de professionnels, étaient passés dans les établissements entre le 30 mars et le 11 mai pour évaluer les réalisations. ■

(*) Lycées polyvalents Pierre-Émile-Martin et Jean-Mermoz, lycée des métiers du bâtiment Jean-de-Berry, lycée professionnel Vauvert et CFA-CMCCI (Bourges), lycée professionnel Jean-Guéhenno (Saint-Amand) et lycée professionnel Henri-Brisson (Vierzon).

Berry républicain 11 juin 2015